

**MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
À LUZ DE MARIA
23 DÉCEMBRE 2025**

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé :

**EN TANT QUE MÈRE DE L'HUMANITÉ, JE VOUS CONDUIS DE MA MAIN
PAR MANDAT TRINITAIRE ET JE VOUS GUIDE À TOUT MOMENT
JUSQU'À CE QUE MON DIVIN FILS SOIT TOUT EN TOUS.**

Petits enfants, cette Célébration de la Naissance de Mon Fils doit être l'huile et la lampe que chacun parvient à allumer (cf. Lc 12, 35-40) avec le désir d'être enfant de Mon Divin Enfant.

Je vous invite :

à vivre l'Amour de la Naissance de Mon Divin Enfant...
à vivre l'Espérance...
à vivre la Foi en l'humanité...
à vivre l'Obéissance
à vivre sur le Chemin de la Vérité
à vivre la vie dans la Charité...
à vivre dans la Foi
et à vivre dans cette nouvelle Lumière qui illumine toute la Création...

Choisissez d'être lumière du Père Éternel !

Je vous invite ces jours-ci à vous pardonner vos erreurs...
Je vous invite à être la lumière que vous devez être (cf. Mt 5, 14-16).

Gardez présent à l'esprit que vous devez être reconnaissants pour chaque bénédiction que Dieu le Père vous offre afin que vous viviez un jour de plus, et ainsi vous apprendrez que vous devez être reconnaissants pour toutes vos œuvres et vos actions et les présenter devant Mon Divin Fils dans la crèche de chaque foyer et de chaque église, en promettant de respecter chaque frère et sœur avec ses vertus et ses faiblesses afin de continuer à être plus spirituels que le monde.

**LE CADEAU DE MON PETIT ENFANT JÉSUS POUR CHACUN DE VOUS,
ENFANTS DE MON DIVIN FILS, EST LA MISÉRICORDE DIVINE QUI AIME
ET PARDONNE, PARDONNE ET AIME.**

Que chacun soit un petit berger qui vient adorer Mon Divin Enfant dans la crèche, qu'il soit un humble petit berger dépouillé de son ego, de ses possessions, de son orgueil, de son manque de raison, de son manque d'obéissance, de son ego humain.

Petits enfants de Mon Divin Fils, certains de Mes enfants s'éveillent en ce moment, mais combien il leur est difficile de s'éveiller, combien il leur est difficile de s'éveiller à la réalité ! Néanmoins, si l'obéissance prévaut (cf. Jn 14, 15-23), le chemin leur sera moins pénible et l'harmonie de l'Esprit Divin leur donnera le discernement qui les rendra plus proches de Mon Divin Fils que du monde.

Face à tant de grandeur infinie en ce jour, continuez à être conscients des changements auxquels vous êtes confrontés et auxquels vous serez confrontés sur toute la Terre ; rien n'est plus pareil, rien ne sera plus pareil. Les intérêts mondiaux sont entre d'autres mains, celles de ceux pour qui Mes enfants sont d'abord devenus un numéro ou une marque.

Sachez, petits enfants, que chaque jour qui passe vous conduit, sans que vous vous en rendiez compte, vers la phase la plus intense de cette génération, où résonne tout ce que vous affronterez par manque d'amour pour Dieu.

En tant que membres de l'humanité, vous êtes essentiels, c'est pourquoi le changement chez tous Mes enfants est très important, car ils contribuent à atténuer les événements que Je vous annonce avec véhémence par Ordre Trinitaire. C'est pourquoi il est de la responsabilité de chacun de changer afin que le bien soit préservé dans l'humanité.

Obéissez, petits enfants, obéissez et écoutez. Levez les yeux vers le haut.

Je vous aime, n'ayez pas peur. Ne suis-Je pas ici, Moi qui suis votre Mère ?

**LA LUMIÈRE RESPLENDIT ET À LA FIN, LES TÉNÈBRES SERONT
ÉCLIPSÉES PAR LA LUMIÈRE DIVINE ET MES ENFANTS VIVRONT
DANS L'ÈRE DE LA PAIX.**

GARDEZ LA FOI FERME !

Maman Marie

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Mère de Dieu et notre Mère :

Merci pour Ton « oui » de chaque instant, pour ce « oui » grâce auquel nous sommes ici aujourd'hui pour partager Tes paroles à cette génération.

Merci de nous avoir avertis de tout ce qui arrive et arrivera, car si nous prêtons attention aux Paroles de Ton Divin Fils, de Saint Michel Archange, et si nous répondions comme l'attend la Très Sainte Trinité, nous vivrions différemment.

Nous savons tout ce qui va arriver dans tous les aspects de la vie humaine, mais nous ne changeons pas tant que nous ne sommes pas confrontés à ce moment cruel et crucial pour nous. Nous savons tout des changements magnétiques, de l'activité solaire, de l'obscurité, des maladies et des autres effets de la nature, mais nous n'étudions pas les conséquences... Nous nous interrogeons sur l'obscurité, mais pas sur celle de l'âme, sans réfléchir, sans raisonner que ce qui doit nous préoccuper, c'est l'obscurité de l'âme, car l'autre obscurité ne pourrait pas totalement éclipser la lumière du Saint-Esprit qui réside en nous, mais le Saint-Esprit vit en nous, contristé par nos actions et nos comportements inappropriés.

Nous commençons la Commémoration de la Naissance de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ avec un objectif précis, mais nous ne le mettons pas en pratique.

Merci, frères et sœurs, de faire partie de ma famille.

Nous vous invitons à méditer ce livre qui contient toutes les révélations données par le Ciel depuis 2009 sur la Nativité du Divin Enfant.

https://revelacionesmarianas.com/frances/libros_especiales/Nativite.pdf

Joyeux Noël,
Luz de María